

ACESA OBTIENE EL RATING "AA" A LARGO PLAZO POR LA AGENCIA DE CLASIFICACIÓN INTERNACIONAL FITCH IBCA

 La calificación Fitch IBCA refleja el saneado balance de la compañía, la valoración de la política de sus inversiones, la baja necesidad de inversiones recurrentes y una muy alta calidad de sus ratios financieros.

ACESA ha recibido de la Agencia Crediticia Internacional FITCH IBCA, la calificación internecional "Investment Grade", very high credit quality, AA a largo plazo y mantiene el rating de F1+ recibido en octubre de 1997.

La calificación a largo plazo AA es la segunda mejor de la escala de FITCH IBCA para largo plazo. Implica unas expectativas muy bajas de riesgo de crédito e indica una gran capacidad para hacer frente a las obligaciones financieras contraídas. La calificación F1+ es el rating más alto de la escala a corto plazo de FITCH IBCA. Supone una alta capacidad para hacer frente a los pagos financieros contraídos. Si se añade "+" indica unas características extraordinarias de riesgo de crédito.

Al recibir esta calificación ACESA consigue el rating más alto obtenido en España por empresas privadas.

FITCH IBCA ha valorado el crecimiento en el volumen de negocio, los gastos de capital y las inversiones financieras en el último quinquenio, que han sido financiadas casi en su totalidad por el cash flow generado por el grupo. La cobertura de gastos financieros se ha mantenido en un alto nivel, incluso durante periodos de relativamente altas tasas de interés en España.

Las clasificaciones de FITCH IBCA reflejan el saneado balance de la compañía, su actual política de inversiones, su baja necesidad de inversiones recurrentes y sus elevados índices de cobertura financiera. El sistema de tarifas de las autopistas en España proporciona estabilidad a largo plazo en los ingresos y en la liquidez de la compañía.

Barcelona, 10 de enero de 2000